



Ein heftiges Unwetter am späten Nachmittag im Raum Wien und der dadurch entstandenen Sperre des Wiener Flughafens sorgte für einen kurzen Ansturm von Flugzeugen am blue danube airport linz. Binnen wenigen Minuten kamen sechs Ausweichermaschinen aus dem Osten, darunter auch erstmalig der neueste Regionaltyp der Austrian, eine Embraer 195. Schon in den Mittagsstunden musste einer Fokker 70 der Austrian in Linz zwischenlanden, allerdings mit einem medizinischen Hintergrund.

12. Juli 2016: Unwetter sorgte für Ausweicher

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 22:07 Uhr



Frankfurt der ersten Ausweicher kam Lufthansa mit diesem Airbus A321-231 D-AISD aus

12. Juli 2016: Unwetter sorgte für Ausweicher

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 22:07 Uhr



Austrian Fokker 100 OE-LVO aus München



Die Schwestermaschine Victor Bravo musste aus Belgrad kommend ausweichen



Niki mit Airbus A319-112 aus Düsseldorf



Widernatürlicher Parkposition fand sich der Airbus A320-214 Sharklets von Lufthansa

12. Juli 2016: Unwetter sorgte für Ausweicher

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 22:07 Uhr



Unter den Ausweichern befand sich auch der Embraer 195 OE-LWA von Austrian aus Chisinau

12. Juli 2016: Unwetter sorgte für Ausweicher

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 22:07 Uhr



Somit feierte das neue Regionalflugzeug der Austrian seinen Einstand am Flughafen Linz



Bereits für Freitag Folgergerichte in die Austrian-Flotte aus Beständen der Luftfahrtgesellschaften

12. Juli 2016: Unwetter sorgte für Ausweicher

Dienstag, den 12. Juli 2016 um 22:07 Uhr



Die Luftverkehrsgesellschaft ist verpflichtet, die im gebührenpflichtigen Luftverkehr für die

